
 
 
 

 

Bremerhaven, .......... 
 
 

 

M i t t e i l u n g  N r . MIT- 

zur Anfrage nach § 39 GOStVV 

des Stadtverordneten 

der Gruppe 

vom 

Thema: 

FS 9/2019 

Herrn Jens Grotelüschen 

Freie Demokraten FDP 

25.04.2019 

„Gemeinsames Gewerbegebiet mit Geestland“ 

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja Anzahl Anlagen: 0 

 
I. Die Anfrage lautet: 
„Wir fragen den Magistrat: 
1. Welche Vorteile sieht der Magistrat in der Entwicklung eines gemeinsamen 

Gewerbegebiets mit Geestland an der nördlichen Stadtgrenze? 
2. Was hat der Magistrat bisher unternommen, um gemeinsam mit Geestland ein neues 

Gewerbegebiet zu entwickeln? 
 

Gez. Jens Grotelüschen 
und Gruppe Freie Demokraten FDP“ 

 
 

II. Der Magistrat hat am ……….. beschlossen, die obige Anfrage wie folgt zu beantworten: 
 

zu Frage 1 und 2: 
Die Stadt Bremerhaven bereitet zurzeit die Erschließung von Gewerbeflächen im Bereich 
Luneort / Luneplate (Lune-Delta) vor. 
Vor dem Hintergrund dieser größeren Erschließungsmaßnahmen werden zurzeit mit der 
Stadt Geestland und anderen Umlandgemeinden keine Gespräche zu gemeinsamen Ge-
werbegebieten geführt. Dies wäre auch nicht vorteilhaft. 
Im Regionalforum Unterweser hat die Arbeitsgruppe „Nachbarschaftliche Wirtschaftsförde-
rung“ die Dachmarke „Stark am Strom“ für die gemeinsame Vermarktung der Gewerbeflä-
chen im Unterweserraum weiterentwickelt und die wirtschaftsbezogenen Internetseite des 
Regionalforum Unterweser www.stark-am-strom.de eingerichtet. 
 

 
 
 
 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 


